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REQUERIMENTO N.º 044/2013 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que enviado ofício ao Executivo Municipal para que  esclareça as 

seguintes indagações sobre as Unidades de Saúde: UPA e UBS do nosso Município. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

De acordo com informações da Secretaria de Saúde, temos em nosso 

Município 6 Unidades de Saúde, sendo que cada uma atende uma região diferente. 

Para entender melhor o funcionamento do sistema de saúde de nossa 

Cidade solicito as seguintes informações: 

 

 Quais bairros são atendidos por cada Unidade de Saúde? 

 

 Quais são as especialidades disponíveis em cada Unidade? 

 

 Quantos funcionários tem cada Unidade? Quantos médicos? Enfermeiros 

Padrão? Técnicos de Enfermagem? Auxiliares de Enfermagem? Recepcionista? 

Vigias? Estagiários, etc. 

 

 Quais os horários de funcionamento de cada Unidade? 

 

Diante do exposto é pertinente solicitar ao Chefe do Poder Executivo de 

nossa Cidade para atender este pedido. 

Gabinete do Vereador, 28 de Fevereiro de 2012. 

a.VEREADOR GERSON ANTONIO- Gerson do Gás 

Cópia conforme o original, lido em Sessão Ordinária de 05 de março de 

2013, e aprovado em Sessão Ordinária de 12 de março de 2013. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 13 de março de 2013. 

 

 

VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

PRESIDENTE 

 


